
Протокол № 1 

заседания Педагогического совета МБДОУ №49«Белоснежка» 

«Перспективы воспитательно-образовательной работы  

на новый 2020 – 2021 учебный год в условиях ФГОС ДО» 

 

Цель: Анализ итогов деятельности за летний оздоровительный период. Принятие и 

утверждение плана воспитательно - образовательной работы на новый 2020 – 2021 уч. 

год. 

от 31.08.2020г. 

Присутствовало: 7 человек. 

 

Подготовка к педсовету: 

1. Разработка и утверждение режимов дня, расписания непосредственно 

образовательной деятельности; 

2. Корректировка структуры учебного плана, разработка тематического, 

перспективного, календарного планирования в соответствии с ФГОС ДО; 

3.    Анализ летней оздоровительной работы за 2020 год; 

4.    Анализ состояния здоровья детей за 2019-2020 учебный год; 

5. Маркировка мебели по ростовым показателям детей группы. Проведение 

антропометрии в ДОУ (отв. воспитатели). 

Повестка дня 

1. Подведение итогов летней оздоровительной работы в ДОУ. 

2. Организация образовательного процесса в условиях реализации ФГОС ДО и 

создание условий для работы с детьми на новый учебный год. 

3. Принятие учебного плана на 2020 – 2021 учебный год. 

4. Принятие годового плана на 2020 – 2021 учебный год. 

5. Принятие расписания непосредственно образовательной деятельности по 

основной образовательной программе и кружковой работы. 

6. Принятие плана работы по сохранению и укреплению здоровья детей на 2020 – 

2021 учебный год. 

7. Принятие плана работы по взаимодействию с родителями на 2020 – 2021 уч. год. 

8. Принятие плана работы по повышению уровня квалификации педагогов: 

аттестация, самообразование, курсовая переподготовка. 

9. Принятие: 

 режима работы и графика рабочего времени 

 образовательной программы МБДОУ в соответствии с ФГОС 

 комиссии по распределению денежных средств (премирование) 

 перспективно-тематического планирования воспитателей 

10. Текущие вопросы: слушание Публичного доклада МБДОУ №49 «Белоснежка». 

11. Анализ работы за 2019 – 2020 год. 

 

Слушали: 

1. Костенко Т.В., которая дала анализ летней оздоровительной работе МБДОУ, 

отметила положительные моменты, сделала выводы, что предстоит изменить в 

следующем году. 

2. Костенко Т.В. информировала об итогах приемки МБДОУ № 49 к новому 2020 – 

2021 учебному году. 

3. Костенко Т.В.  -  познакомила   с графиком аттестации педагогов, планом работы 

МБДОУ   на учебный год и предложила его на обсуждение и принятие:      

 Учебный план МБДОУ 

 Физкультурно-оздоровительной работы 





 


